

**aktuelle Informationen:
Coronafall – zwei Wochen Schulstart – Busverkehr – Elternabende**

Liebe Eltern!

Coronafall

Leider haben wir ein positiv auf Covid-19 getestetes Kind an unserer Schule. Vorsorglich bleiben bereits morgen die gesamte betroffene Klasse sowie alle in der Klasse unterrichtenden Lehrkräfte zu Hause, bis Absprachen mit dem Gesundheitsamt getroffen werden können. Alle betroffenen Familien sind telefonisch informiert worden. Durch die Abwesenheit zahlreicher Lehrkräfte ist ein umfangreicher Vertretungsplan nötig.

Die Quarantänemaßnahmen für Kontaktpersonen der Kategorie 1 (direkter Kontakt mit der infizierten Person) werden vom Gesundheitsamt festgelegt und umfassen in der Regel 14 Tage. Sobald wir die weitere Vorgehensweise mit dem Gesundheitsamt abgestimmt haben, werden Sie wieder informiert. Dies geschieht über unsere Homepage sowie über den Mailverteiler der Elternvertreter. Da diese noch nicht neu gewählt wurden, nutzen wir die uns bekannten Adressen aus dem letzten Schuljahr (ohne Abschlussklasse) sowie für die Klassen 5 Mailadressen, die Sie uns angegeben haben. Wenn Sie dem im Einzelfall widersprechen möchten, melden Sie sich bitte bei uns.

Für Kontaktpersonen der Kategorie 2 (Kontakt zu einer Kontaktperson) besteht kein Handlungsbedarf für die Schule, das Gesundheitsamt wird optional je nach Risikoeinschätzung Maßnahmen treffen.

Bei mehrtägigen Quarantänemaßnahmen werden wir für die betroffenen Klassen und Lehrkräfte auf Fernlernunterricht umstellen.

Wir bitten Sie, uns auch bei einem Verdachts- oder Infektionsfall in Ihrer Familie sofort zu informieren und bis zu einer eindeutigen ärztlichen Abklärung Ihr Kind nicht zur Schule zu schicken. In diesen Fällen sollten laut Gesundheitsamt die familiären Kontaktpersonen möglichst zeitnah getestet werden, auch wenn sich Hausärzte zunächst dagegen aussprechen. Sie können sich an die Teststelle in Ludwigsburg wenden: <https://corona-teststelle-ludwigsburg.de/kontakt/>

Sollte es zukünftig in einer Klasse eine noch nicht geklärte Infektionssituation geben, z.B. in der Zeit bis zu einem offiziellen Testergebnis, werden wir, wenn wir davon Kenntnis haben, dort (über die Corona-Verordnung hinausgehend) dringend um das Tragen von Masken auch während des Unterrichts bitten. Wir wissen, dass dies zu Unannehmlichkeiten führt, hoffen jedoch auf umfassende Solidarität, da es um die Gesundheit aller geht.

Schulstart

Zwei Wochen haben wir nun den Schulbetrieb mit unserem neuem Hygieneplan bestritten. Es ist gut, dass ein großer Teil des Unterrichts in Präsenz ablaufen kann, auch wenn um die Unterrichtsstunden herum viele Vorschriften zu beachten sind. Im Wesentlichen halten sich Ihre Kinder verantwortungsvoll an die Regeln. Einige Ergänzungen bzw. Erinnerungen geben die Klassenlehrkräfte momentan weiter.

Busverkehr

Sowohl unsere Busaufsichten als auch Sie als Eltern beobachten, dass die Schulbusse sehr voll sind. Wir haben dies bereits der Württembergischen Busgesellschaft weitergegeben. Angesichts von Pressemeldungen über zusätzliche Gelder für den Schülertransport haben wir bei der Stadtverwaltung angefragt, ob bereits Schritte zur Bereitstellung von mehr Bussen unternommen wurden. Falls Sie Ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen, fahren Sie bitte bis auf den Parkplatz und dort in eine Parklücke, dadurch ist die Gesamtverkehrslage für alle am sichersten.

Elternabende

Wir wägen momentan zwischen mehreren Optionen ab, wie die Elternabende unter den aktuell gültigen Corona-Bedingungen stattfinden können. Dabei bewegen wir uns im Spagat zwischen persönlicher Begegnung, Infektionsschutz, Abstandsregeln und rechtlichen Bestimmungen. Nächste Woche werden wir hoffentlich eine sinnvolle Lösung gefunden haben.

Viele Grüße, kommen Sie gut durch diese unruhige Zeit, und bleiben Sie gesund!

Karin Kirmse
Schulleiterin